

齊藤正君 長女が鹿児島に嫁いで6年、今度三女が北道道のヒ熊と一緒になるという。ああ天われに泪せず。

阿部勝子君 IM報告会での思った事を話させて載りますけれど、宜しくお願ひ致します。文がまとまらなくて困りました。

齊藤興一君 なんといっても小泉さんにきたいを。

渕岡茂君 夏休み長男（中学2年）が剣道昇段試験で初段合格しました。二段、三段と目指すとの事ですが、どうなりますか。親バカです。

梨本清一君 処用にて早退をお許し下さい。

小林幹扶君 BOXに協力。

青木省一君 BOXに協力。

馬場直次郎君 ボックスに協力して。

#### IM報告会：

梨木建夫会長

##### ●新潟日報の記事（下越地方版）

環境保全への取り組み報告 ロータリークラブ

8日、巻町文化会館で三条、見附、加茂、燕、分水、吉田、田上、巻の8市町村から10のロータリークラブ、約300人が集まり「地域に於ける環境保全活動」をテーマにフォーラムを開いた。各ロータリー代表が公園や河川の清掃奉仕、植樹、啓発の為の講演会開催、排気量の少ない車への乗り換えなどといった日常の取り組みを報告した。参加者は環境破壊に対する危機感を訴え、今後の活動として緑化運動のミズバショウ生息地の整備といった植生の保護などを挙げ地域と一緒に環境保全への意識を高め活動していくことを誓い合った。

##### ●主管クラブよりの礼状 9/11付 会長宛に

拝啓 新秋の候、益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます。さて9月8日（日）に開催しましたIMには貴クラブより多数の参加をいただき、誠にありがとうございました。又フォーラムに於いては日頃の社会奉仕活動（環境保全）を発表していただいた事により他クラブの今後の活動計画をたてるうえにも充分参考になり意義あるフォーラムになったものと、主催者の私共はほっと胸をなでおろしております。

又、フォーラム終了後のアトラクションである江陵会による「万代太鼓」はてる大橋に於ける“懇親会”も参加会員の皆様から労いの言葉を頂き、ホスト巻クラブの会員一同喜んでいる次第です。

このIMを機に貴クラブが今後益々のご発展とご活躍される事を祈念いたしますと共にこの度のIM参加協力に対しての御礼を申し上げます。大変有り難うございました。 敬具

第4分区AG 杉山太三郎

IM実行委員長 石添 邦彦

卷RC会長 治田 良夫

以上紹介し報告と致します。

### 米山忠俊会員

朝方雨が少し落ちてせっかくのIM開催日心配しましたが、バスに乗りましたら雨も上がりよいお天気になり、気分良く1日行ってきました。IMプログラムは式典、フォーラム、アトラクション、懇親会と進行されました。どのプログラムもホストクラブの卷RCのカラーとIM取り組みへの熱意が感じられ、そつなく立派に行われました。

フォーラムではテーマは「地域における環境保全活動の現状報告と今後の活動計画について」10クラブ各会長さんからの発表形式で行われました。今回環境問題をテーマに取り組んだのはロータリークラブにあった事業でとてもよかったです。印象深かったのはアトラクションと懇親会で、アトラクションは視覚障害者「江陵会」の万代太鼓は10人の出演者が力強い見事なパチさばきで我々は感動し、希望と元気をもらったような感じが致しました。ホテル大橋での懇親会もロータリーの親睦の意義と重要性に乗っ取った設営であり、総じて素晴らしいIMで1日有意義で大変勉強になったことを報告させて頂きます。終わりに一生懸命取り組まれ設営された卷RCの会員と杉山AGに敬意を表し御礼申し上げます。

### 佐藤義英会員

今年度IM（卷RC主管）のテーマは「地域における環境保全活動の現状報告と今後の活動計画について」がありました。第四分区10クラブ各会長がパネラーとなり発表されました。その中で1つ2つ私の印象に残った発表を報告します。

三条RCの松谷会長は「私共の会社では2000ccから1500～1300ccの車に変更していますし、ガソリン車からジーゼル車に替えたものを又、ガソリン車に戻しています」との事。私も車関係の仕事をしていますので大変興味を持ちました。

見附RCの佐野会長は「見附市は繊維の町である。毛、綿、麻等天然繊維はゴミとして埋め立てても土に返るし、焼却も簡単で灰として処理できる。しかし現在合成繊維が多く含まれているものがほとんどである。これは埋め立てても絶対に土に返らない。完全な灰にはならない。ロータリアンとして人間として、この事を自覚し、1枚のシャツも大切にして欲しい。しかし自分もその関係の仕事をやっているので売れなくて困る」と言うことで、何かジレンマを感じさせる発表でした。その他我が北RCの梨木会長の発表はもちろんの事それぞれに現在取り組んでおられる事業を発表されました。各々がその地域に見合ったりっぱな社会奉仕事業をされておられるようです。

又、大島精次ゼネラルリーダーの話の中でロータリー情報委員長の立場で報告させてください。それは小さな都市の小さなクラブ、大都市の600人も会員がいるクラブもある。日本のロータリアンにとって12時30分～13時30分が世界で一番多い例会時間だと思っていましたが、実は世界では朝